
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex





	Login


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
        
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Details

            			


    
      

  
    	
        	Table
          	Card
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Title:
          	
                  Совершенствование системы управления финансами на предприятии ( на примере ОАО "Тихвинский хлебокомбинат"): выпускная квалификационная работа бакалавра: направление 38.03.01 «Экономика» ; образовательная программа 38.03.01_01 «Экономика и управление на предприятии»
          
	
            Creators:
          	
                  Крицкая Анастасия Эдуардовна
          
	
            Scientific adviser:
          	
                  Дуболазова Юлия Андреевна
          
	
            Other creators:
          	
                  Кравченко Валентина Витальевна
          
	
            Organization:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли
          
	
            Imprint:
          	
                  Санкт-Петербург, 2021
          
	
            Collection:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Subjects:
          	
                  анализ; 
                  финансовая деятельность; 
                  эффективность; 
                  analysis; 
                  financial performance; 
                  efficiency
          
	
            Document type:
          	
                  Bachelor graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Bachelor
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  38.03.01
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  380000 - Экономика и управление
          
	
            Links:
          	
                  Отзыв руководителя; 
                  Отчет о проверке на объем и корректность внешних заимствований
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2021/vr/vr21-4549
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\12687
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
                
                  Action 'Download' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Совершенствование системы управления финансами на предприятии (на примере ОАО "Тихвинский хлебокомбинат").  Цель выпускной квалификационной работы является закрепление и углубление теоретических знаний, полученных в процессе обучения, приобретение и развитие навыков самостоятельной  работы по исследованию финансовой отчётности предприятия и составление инвестиционного проекта для увеличения прибыли предприятия.  Для достижения поставленной цели были решены следующие задачи: 1) Изучены теоретические основы финансовой деятельности предприятия; 2) Выполнена характеристика организации; 3)  Произведен анализ рентабельности предприятия; 4) Осуществлена разработка мер по эффективности финансовой деятельности предприятия. Объектом изучения в работе является ОАО «Тихвинский хлебокомбинат». Предметом изучения является финансово-хозяйственная деятельность предприятия по бухгалтерской отчётности. Актуальность работы заключается в возможности применения предложенных мероприятий по увеличению прибыли в текущей деятельности компаний. При выполнении выпускной квалификационной работы в качестве теоретической базы были использованы нормативно-правовые акты, учебные пособия, справочные издания, научные статьи. В качестве информационной базы взяты данные учета и отчетности ОАО «Тихвинский хлебокомбинат».
        

        
          Theme of the final qualification work: Improving the financial management system at the enterprise (on the example of JSC "Tikhvinskiy khlebokombinat").  The purpose of the final qualification work is to consolidate and deepen the theoretical knowledge gained in the learning process, to acquire and develop the skills of independent work in researching the financial statements of the enterprise and drawing up an investment project to increase the profit of the enterprise.  To achieve this goal, the following tasks were solved:  1) The theoretical foundations of the financial activities of the enterprise were studied;  2) The characteristics of the organization are fulfilled; 3) The analysis of the profitability of the enterprise was carried out;  4) The development of measures for the efficiency of the financial activities of the enterprise has been carried out. The object of study in the work is JSC "Tikhvinskiy khlebokombinat". The subject of the study is the financial and economic activities of the enterprise in accounting.  The relevance of the work lies in the possibility of applying the proposed measures to increase profits in the current activities of companies.  When performing the final qualifying work, normative - legal acts, textbooks, reference publications, scientific articles. The accounting and reporting data of JSC "Tikhvinskiy khlebokombinat" were taken as an information base.
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